
 

  令和４年７月 12 日 

 

 

 

稲城市長 髙 橋  勝 浩 様 

 

 

 

稲城市廃棄物減量等推進審議会 

会 長  塚 本  利 昭 

 

 

 

更なるごみの減量及び再資源化の推進について（答申） 

 

 

 令和３年12月２日付、稲環生第1741号にて諮問のあった標記の件については、

審議の結果、下記のとおり答申する。 

 

 

記 

 

 

１ プラスチック廃棄物の再資源化事業について 

新たにプラスチック廃棄物として区分を設定し、指定収集袋によるごみ収

集に早期に取り組むこと。 

 

２ その他収集品目等の見直しについて 

ガラス・陶磁器類の再資源化に向け、びんと合わせてステーション回収を

検討されたい。 

 


